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Anfrage der AfD-Fraktion öffentlich
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Rat der Stadt 14.02.2022 Beantwortung der Anfrage

Betreff

Verluste bei Windkraftanlagen der Stadtwerke Duisburg AG

Inhalt

Die Windparks Staustein und Koßdorf III, hatten ein schlechtes Geschäftsjahr 2020 und
machten Verluste. Ursächlich zeigten sich der Schuldendienst und die Wetterlage mit wenig
Wind. Der Umsatz (Einspeisevergütung, Marktprämie und Vermarktungsentgelte) deckte wie
im Vorjahr nicht die Kosten. Die Stadtwerke mussten 241.000 € Verlust verbuchen. Da 2021
wenig Wind blies, wird ein noch schlechteres Ergebnis zu erwarten sein.

Die AfD Fraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie beurteilen Sie die Werthaltigkeit dieser Beteiligungen?
2. Wie lange besteht dieses Engagement?
3. Wie viel Verlust hat dieses Engagement den Stadtwerken bisher eingebracht?
4. Welche weiteren Investitionen in erneuerbare Energien bestehen oder sind beabsichtigt?


